

DEIN PERSÖNLICHER STARTPUNKT

Am Anfang hilft es, darüber nachzudenken, wie es dir mit den Herausforderungen geht, die die Klimakrise mit sich bringt. Wir nennen das deinen persönlichen Startpunkt. Er ist wichtig, weil er dir hilft, dein persönliches Anliegen zu finden. Das, was dir am wichtigsten ist, das ist der Punkt, an dem du anfängst.



Als erstes solltest du dir Antworten zu folgenden Fragen überlegen:

Welche Gründe fallen dir ein, hoffnungsvoll in die Zukunft zu blicken?

1.

2.

3.

Was macht dich wütend/betroffen/ängstlich,
wenn du in die Zukunft blickst?

Was motiviert dich, für den Klimaschutz aktiv zu
werden?